



体調管理をよろしくお願いします



梅雨明けしたのかと思わせるような暑い日が続きました。朝から気温が高く、日傘を差して登校しないとすぐ汗が流れ落ちるほどです。汗をすぐに拭けるようにタオルの用意、帰宅まで水分補給ができる十分な量の飲料水、暑さに合わせた服装の選択など、天候に合わせた対応をお願いします。また、十分な睡眠をとり、朝食をしっかり食べるなど体調の管理にもご注意くださいようお願いいたします。

<夏休みの出校日について>

東小学校の今後の児童数増加を鑑み、校舎の教室数を増やす工事が今年の夏休みから9月中旬にかけて行われます。そのため、児童の安全を第一に考え、8月20日に予定していた出校日を中止にしたいと思えます。よろしくお願ひいたします。

また、5年生は、工事終了後の9月中旬に、教室の引越しが控えています。今の会議室2にあたる場所が新教室となります。

<図書ボランティア【ママぼん】による読み聞かせ>

6月16日(水)朝読書の時間に、図書ボランティア「ママぼん」のみなさんと、司書の宮路さんによる読み聞かせがありました。感染症対策として、本の前に集まらず、自席で聞かせていただきました。この日は、2



～5年生の児童が、本の世界に引き込まれていました。23日(水)は、つばさ学級、1・6年生の児童に読み聞かせをしていただきます。また、今年の七夕は、おやじの会とママぼんさんのご協力により、各教室に、笹の葉飾りを設置していただけるそうです。どんな願い事を短冊に書こうかな…楽しみにしています！！

【愛知県教育委員会公式 Twitter 開設のお知らせ】

愛知県教育委員会では、公式 Twitter を開設しました。

県の教育施策やイベント情報等を随時発信しますので、ぜひ御覧ください。

アカウント名 愛知県教育委員会@[aichi_kyoiku](https://twitter.com/aichi_kyoiku)

URL https://twitter.com/aichi_kyoiku



*こちらの QR コードからも確認できます。